

TOP:



Stadt Meckenheim

Der Bürgermeister

Beschlussvorlage

60.3 Verkehr- und Grünflächen

Vorl.Nr.: V/2009/00507

Datum: 24.02.2009

Gremium	Sitzung am		
Hauptausschuss	11.03.2009	öffentlich	Vorberatung
Rat	18.03.2009	öffentlich	Entscheidung

Tagesordnung

Benennung von Straßen, Wegen und Plätzen im Gebiet der Stadt Meckenheim;
hier: Aussiedlerhof am Rottweg

Beschlussvorschlag

Der Aussiedlerhof, bisherige Anschrift Rottweg 4/6, wird in

Obsthof Am Rasselberg

benannt.

Finanzielle Auswirkungen

Begründung

Der Aussiedlerhof ist bisher dem Rottweg zugeordnet und führt die Anschriften Rottweg 4 und Rottweg 6.

Es bestehen hier immer wieder Probleme, diese Anschriften aufzufinden. Vielfach werden Anlieferer und auch ortsunkundige Kunden durch Navigationsgeräte zum Rottweg, abzweigend von der Paul-Dickopf-Straße, geführt. Auch auswärtige Ärzte bzw. Krankentransporte finden den Obsthof nur sehr schwierig.

Die Grundstückseigentümer haben nunmehr vorgeschlagen, die Grundstücke nicht mehr dem Rottweg zuzuordnen, sondern eine gesonderte Benennung vorzunehmen.

Die Grundstückseigentümer bitten, den Aussiedlerhof in **Obsthof Am Rasselberg** zu benennen.

Da derartige Hofbenennungen für Aussiedlerhöfe in Meckenheim durchaus üblich sind und sich für das bessere Auffinden auch bewährt haben, schließt sich die Verwaltung diesem Vorschlag an und schlägt daher vor, den Aussiedlerhof Rottweg 4/6 in **Obsthof Am Rasselberg** zu benennen.

Meckenheim, den 24.02.2009

Sabine Gummersbach
Sachbearbeiterin

Waltraud Leersch
Leiterin

Anlagen:
Lageplan

Abstimmungsergebnis:

Ja

Nein

Enthaltungen